LINDENBLATT

Herbst 2023



Start zum neuen Zentrum Dreilinden

Am Montag, 9. Oktober 2023 ging es so richtig los auf der Baustelle zum Neubau des Zentrums Dreilinden. Bis Ende 2025/Anfang 2026 entstehen das neue Pflegezentrum und 60 Wohnungen für das Leben im Alter.



Nach Abschluss der Altlastensanierungen im September haben im Oktober die Rückbauarbeiten der bestehenden Gebäude begonnen.





Bereits im Anschluss starten die Tiefbauarbeiten, welche bis Anfang 2024 andauern werden. Die Grundsteinlegung im Frühjahr 2024 wird ein weiterer Meilenstein im Bauprojekt sein. Die Vorfreude auf das neue Zentrum Dreilinden steigt mit jedem Tag. Auf der Dachterrasse des Dreilinden können sich Interessierte einen Überblick über die Baustelle verschaffen und die Arbeiten verfolgen.



Auf <u>www.projekt-dreilinden.ch</u> sind weitere Informationen zum Projekt zu finden und einen Link auf die Webcam, welche im Minutentakt aktuelle Fotos der Baustelle macht.

Lindenfest vom 24. September 2023



Mit festlich eingedeckten Tischen und grosser Freude haben wir am Sonntag, 24. September, die Bewohnerinnen und Bewohner und viele Gäste zum Lindenfest erwartet.

Das Quintett der Musikgesellschaft Risch-Rotkreuz eröffnete den Anlass mit stimmungsvollen Klängen.

Danach wurden die Anwesenden mit einem kulinarisch abwechslungsreichen, sehr schmackhaften 4-Gänge-Menü verwöhnt.



Am Nachmittag sorgte das Duo Emmenklang für Unterhaltung. Entsprechend lustig und freudig war die Stimmung in der Cafeteria.

An unserer Haus-Kilbi erfreuten sich die Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Gäste beim Kegeln, Glücksrad drehen, Büchsenschiessen oder Nägel einschlagen. Zur Belohnung warteten Preise wie: Magenbrot, hausgemachte Schenkeli, Rotwein oder Dubler Schokoküsse.



Das sonnige und warme Wetter bescherte uns viele zusätzliche Gäste auf der Terrasse, die sich am leckeren Dessertbuffet bedienen konnten.

Einmal mehr war das Lindenfest ein sehr erfolgreicher, festlicher Anlass, verbunden mit vielen wertvollen Begegnungen.

Wussten Sie eigentlich, dass

... die Erde 147,2 Millionen Kilometer von der Sonne entfernt ist und etwa 4,5 Milliarden Jahre alt ist.



- ... Eulen keine Augäpfel haben.
- ... der Name Sandwich von einem Aristokraten aus dem 18. Jahrhundert stammt, dem 4. Earl of Sandwich.
- ... der erste Handyanruf am 3. April 1973 in NYC getätigt wurde.
- ... man sich keine neuen Farben vorstellen kann.

Ausflug ins Kultur- und Kongresszentrum Luzern

Bei bestem Wetter konnten wir, das heisst acht Bewohnerinnen und Bewohner sowie sechs Begleitpersonen, unsere Reise antreten. Zuerst fuhren wir mit dem Zug nach Luzern. Dort angekommen, machten wir eine kurze Rastpause am See und genossen feine Sandwiches und Kuchen.

Um 11.30 Uhr ging es weiter ins KKL. Im gut besetzten Konzertsaal mit rund 800 Besucherinnen und Besuchern konnten wir an einer Probe des Sinfonieorchesters Luzern unter der Leitung des Chefdirigenten Michael Sanderling teilnehmen. Während 1½ Stunden kamen wir in den Genuss der Musik von Gustav Mahler's 4. Sinfonie.



Am frühen Nachmittag ging es wiederum mit dem Zug zurück nach Rotkreuz.

Diese Reise war ein einmaliges Erlebnis, das wir in bester Erinnerung behalten werden. Dafür danken wir unserer Geschäftsleitung und den Organisatoren für die Generation Gold, die dieses Ereignis erst ermöglichte. Kellner: «Hat es Ihnen geschmeckt?

Gast: «Sehr gut! Es war nur etwas viel. Gegen

Ende musste ich schon etwas kämpfen!»

Kellner: «Das war ein Buffet!»

In eigener Sache...

Was ist Bezugspflege?

Bezugspflegesystem bewirkt Das einen kontinuierlichen, ganzheitlichen und pflegetherapeutischen Prozess zwischen der Bewohnerin oder dem Bewohner, den Angehörigen, den Hausärzten und der verantwortlichen Bezugspflegeperson.

Einerseits wollen wir das Bezugspflegesystem dazu nutzen, die zentralen pflegerelevanten Punkte zu erheben. Anderseits sind wir uns bewusst, dass jeder Mensch eine Persönlichkeit ist und in seiner Eigenheit respektiert werden soll. Jede Bewohnerin oder jeder Bewohner hat zwei Bezugspflegende.

Die Bezugspflegenden haben einige Aufgaben, zu den Kernaufgaben gehören:

- die Steuerung des Pflegeprozesses
- die Erfassung des Allgemeinzustands mittels Assessments
- Führung von Arztvisiten
- Palliativ Care (SENS Modell)
- die Reinigung und Wartung von Hilfsmitteln
- Gestaltung vom Lebensumfeld
- Aktivierungsangebote u.v.m.

Die Bezugspflegenden sind in jedem Bewohnendenzimmer mittels Karte an der Türe aufgeführt.

Personalfest Juni 2023



Wir feierten unser Personalfest im Heuboden in Holzhäusern. Das Fest stand unter dem Motto «80er Jahre». Mit leuchtenden Farben und fröhlichen Gesichtern wurde es ein riesiger Erfolg.

Herzlichsten Dank an unsere «Sponsoren».

An einem feinen Buffet durften wir uns ausgiebig bedienen und um die Kalorien wieder abzubauen wurde fleissig zu 80er Hits getanzt. Ebenfalls wurden viele Schnappschüsse an der «Fotobox» gemacht und die Jubilarinnen und Jubilare geehrt.









Tagesplätze

Das Zentrum Dreilinden bietet seit dem 1. Juni auf der geschützten Wohngruppe zwei integrierte Tagesplätze an. Das Angebot zur Entlastung von pflegenden Angehörigen richtet sich primär an betagte, demenzbetroffene Personen.

Weitere Informationen sind zu finden auf: www.zentrum-dreilinden.ch

Nationalfeiertag 1. August

An unserem traditionellen Brunch wurde wiederum der Nationalfeiertag gefeiert. Die Stockeri-Oergeler sorgten für die musikalische Unterhaltung.









Das Glück liegt nicht am anderen Ufer, bei den anderen Menschen, denen es scheinbar viel besser geht. Das Glück liegt in dir. Es nimmt seinen Anfang in deinem Herzen, und du gibst es weiter, wenn Menschen gern mit dir zusammen sind.

Phil Bosmans

